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感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

会員68名　出席55名  （出席計算人数48名）

出席報告

出席率　90.2％ 6月18日は補填により 89.8％
　

　皆さんこんばんは。やっとと言うのか、早かった

と言うのか分かりませんが、皆さんのご協力によ

り、無事会長の任務を終える事が出来ました。

　会長就任時に、田中角栄元総理が言われていた

事で、カゴに乗る人、担ぐ人、そのまたワラジを作る

人と言う話をさせていただきました。私はこの一年

間カゴに乗せて頂いた訳でございますが、それを盛り立ててくれた堀幹事

はじめ各委員会の委員長の皆さん、また会員の皆さん、本当に一年間あり

がとうございました。特に、毎週毎週下働きをして頂いた、会場委員会、出

席･ニコボックス委員会、また、会報・プログラム委員会、親睦活動委員会

の皆さんには、心よりお礼申し上げたいと思います。

　今年は、35周年にして初めて私共のクラブからこの2760地区に近藤

ガバナーを輩出した訳であります。また、20数名という会員が地区に出向

し、ガバナーをバックアップした訳であります。そういった意味でも、本当

に忙しい年度だったのではないかと思います。

　そんな中、クラブとして近藤ガバナーを全面的にバックアップする為に

はどうしたらいいかという事で、ガバナーが目標として掲げられた3つのガ

バナー賞の項目を全部クリアすることが一番のバックアップになるのでは

ないかという会長方針を立てさせて頂きました。特に、会員増強は一番の

目玉政策としてやってまいりました。お陰様で、6名の新会員を迎えること

ができ、ガバナー賞項目も全部クリアする事が出来た訳でございます。

　これも皆さんの大変なご協力のお蔭ではないかと思います。本当にあり

がとうございました。

　最後に、私自身の事でございますが、自分自身で一番よかったと思う事

は、この一年間病気もせずにホームクラブに100％出席し、その他の会合

等も100％出席する事が出来たという事が何よりも良かったのではない

かと思っております。7月から伊藤豪さんの年度に引き継ぐ訳でございま

すが、この素晴らしい名古屋瑞穂RCがますます発展していけるよう、今後

とも微力ながら頑張っていきたいと思います。

　本当に一年間ありがとうございました。
梅村昌孝出席委員
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須地区幹事はじめ地区副幹事・地区スタッフそして名古屋瑞穂RCの会
員の皆様のご支援とご協力で無事職務を全う出来そうです。心より感謝
申し上げます。ありがとうございました。
岩田会長、堀幹事、1年間お疲れさまでした。地区の仕事とは言え、クラ
ブの行事に協力出来なかったこと、申し訳なく思っています。

1年間皆さんに大変お世話になりました。お陰様で1年の会長年度を無
事終わることが出来ました。ありがとうございました。
1年間目をつぶって頂いてありがとうございました。特に梅村さんには迷惑
をお掛けしました。感謝。
奥さんへのお花ありがとうございました。遅くなってすみません。今年1年
ありがとうございました。
お世話になりました。本日をもって退会いたします。
会長、幹事両勇ご苦労様でした。
宗宮さん来てくれて嬉しいです。髙村さん、野崎さん、佐治さん、髙須さん、田
中宏さん、どんぐりの植え替えありがとうございました。
本日どんぐりの植え替えに行って来ました。お裾分け希望の方、お願い致
します。
1年間ありがとうございました。
近藤ガバナー、髙須地区幹事、岩田会長、堀幹事、1年間ご苦労様でした。

髙村さん、ありがとうございました。
親睦活動委員会の皆様、お世話になります。
1年間お世話になりました。ありがとうございました。
会長始め、役員、理事の方々、1年間ご苦労様でした。
今月は2回もニコボックス受付をぶっちしました。ご迷惑をお掛けしてすみ
ませんでした。
本日最後の親睦委員会事業です。1年間ありがとうございました。

近藤　雄亮さん

髙須　洋志さん

岩田　修司さん

堀　　慎治さん

平野　好道さん
髙木　元明さん
岩本　成郎さん

近藤　茂弘さん

田中　　宏さん
鈴木　健司さん

稲葉　　徹さん
鈴木　淑久さん
馬場　將嘉さん
宮澤　伸光さん
平野哲始郎さん

森　　裕之さん

山口　哲司さん　鶴田　　浩さん　関谷　俊征さん
湯澤　信雄さん　岡村　達人さん　佐治　寬行さん
野崎　洋二さん　松波　恒彦さん　渡辺喜代彦さん
長坂　邦雄さん　長谷川　隆さん　市岡　正蔵さん
田中　政雄さん　鈴木　圓三さん　内田　久利さん
森　　恒夫さん　伊藤　　豪さん　鈴木　　実さん
西本　　哲さん　長瀬憲八郎さん　大嶽　達郎さん
川本　昌市さん　山本　英雄さん　亀井　直人さん

梅村　昌孝さん

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員
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お久しぶりです！

岩田会長、堀幹事、役員･理事の皆さん、1年間ご苦労様でした。私も、髙

宗宮　信賢さん



例会のご案内
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■今週の卓話 7月2日（木）

インターアクトクラブって何？

髙須洋志さん
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■次週の卓話 7月9日（木）

フラリエガーデン
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■次々週行事 7月16日（木）　親睦例会

乾杯挨拶：泉憲一直前会長

懇親会風景

　今日は、本年最後の例会です。岩田会長、堀幹

事、そして内田副会長、各役員・委員の皆様、1年

間お疲れさまでした。

　振り返ってみますと、今年度の名古屋瑞穂RC

は、創立35周年の記念すべき年に、初めてのガバ

ナー輩出という特別な年でありました。皆様の協

力の下、一致団結をして無事に1年終わることが

できたと思います。近藤ガバナー、髙須地区幹事、本当にお疲れさまでした。

　また、次年度の伊藤会長には、健康に留意され、1年間頑張って頂きたい

と思っております。

　最後に、残念ながら1名退会という報告もございましたが、名古屋瑞穂

RCのますますの発展と、会員皆様方のご健勝とご多幸を祈念致しまして乾

杯したいと思います。乾杯！

閉会挨拶：馬場將嘉クラブ奉仕委員長

　岩田会長、堀幹事、各委員長、委員会委員の皆様、

そして、近藤ガバナー、ガバナーを盛り立てた髙須地

区幹事、執行委員の皆様、1年間ご苦労様でした。

　今年度は、名古屋瑞穂RCの会員一同がよく頑

張った1年ではないでしょうか。

　来年度の伊藤会長、梅村幹事の船出を祝して

締めさせて頂きます。

下期納会

7月2日（木）11：00より第1回社会奉仕委員会をヒルトン名古屋4階

「梅の間」にて行います。

6月30日（火）付で髙木元明さんと髙木勝さんが退会されます。

堀慎治幹事幹事報告
・

・

退会挨拶：髙木元明さん

　皆様こんばんは、髙木です。5年間名

古屋瑞穂RCでお世話になりました。

　ロータリーでは、いろんな事を教え

て頂きました。社長職を務めている時

は、様々な場面で、ロータリーの4つの

テストを思い出しながらジャッジをし

てきました。

　私をロータリーに入れて頂き、本当にありがとうございました。
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